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今月の聖句

Y'S
主題�  Yes, We Can Change!（私たちは変えられる）
スローガン� Courage to challenge （�挑戦への勇気�）� 国際会長　Moon Sang-Bong（韓国）
主題�  Action! （�アクション！）／スローガン  With Pride and Pleasure（�誇りと喜びを持って）
　　�� アジア太平洋地域会長　田中博之 ( 東日本区 )
理事主題　為せば、成る（No�challenge,�No�fruit）
スローガン　ワイズが何をしてくれるではなく、あなたがワイズに対して何が出来るかを考えて実行しよう。

（Ask�not�what�Y’s�can�do�for�you.�Ask�what�you�can�do�for�Y’s.）
� � 東日本区理事　宮内友弥（東京武蔵野多摩）
部長主題　 良いものを見つけ、つなげて、よくなろう � 関東東部部長　衣笠輝夫（埼玉）

2018 〜 2019 年度
東京江東ワイズメンズクラブブリテン

TOFに寄せて
東京西クラブ会員
吉田　明弘
クラブの継続には親睦と奉仕が欠かせません。親睦

は、雰囲気を作り、奉仕は、クラブの姿勢を保ちます。
奉仕には内部奉仕と外部奉仕があり、対内奉仕は活
動を円滑にし、対外奉仕はクラブの存在を明確にします。

対外奉仕として、1969 年に国際協会は、「Human Crisis（人類の危機 )」
をワイズの最優先課題と決めました。米国の大学の専門家にワイズの実情
の調査分析を依頼し、ワイズが、将来に向けて人類が直面する危機、貧
困，飢餓、人口増加、人種差別、親子関係などを研究、理解して問題
解決のために活動を展開するという提案を受け入れたのです。当時、ワイ
ズメンズクラブには、地域奉仕事業はありましたが、このような問題に全体
で取り組んでいませんでした。入会 3 年目の私には何かピンときませんでし
た。1972 年になって、具体的に「Time of Fast（断食の時）」プログラ
ムが生まれました。

今、全世界のクラブが、それぞれ機会をとらえて、「断食の時」を持ち、
その食事代を献金しています。日本では、２月をTime of Fast 強調月間
と定め、クラブ例会の食事をなくすか、おにぎりや一切れのパンとして、通
常の食事代との差額や自由献金を国際協会に送っています。世界で年間、
日本円換算で約 1,700 万円が集まります。

世界の国々の時給は、その国の一食あたりの食費とほぼ等しいと聞いた
ことがあります。そのことはともかく経済的に富める国もそうでない国も、全
ワイズメンが同じ痛みをもって献金することは、素晴らしい誇るべきアイディ
アです。

毎年行われるTOF 例会は、ともすれば、「食事が乏しいからゲストに声
をかけにくい」とか「卓話者に申し訳ない」などと縮み志向になりがちです。
これは逆です。質素な夕食はむしろ新鮮で分かりやすいと思います。「昨
日の会合の夕食は、おにぎりだけだったよ」「えっ！なんで？」と家庭や職場
の話題にもなるでしょう。ワイズメンズクラブを理解してもらう絶好の機会とと
らえたいと思います。

2 月例会
と　き	 2018 年 2月 21日（木）19：00〜 20：30
ところ	 東京江東 YMCA
会　費	 ゲスト	無料
受　付	 島田徹君

プログラム
司会	 酒向裕司君
開会点鐘	会長	 宇田川敬司君
ワイズソング
ワイズの信条	 鈴木雅博君
開会挨拶	会長	 宇田川敬司君

スピーチ『カンボジア園服寄贈プロジェクト報告』
スピーカー：	 会長　宇田川敬司君
	 東京ベイサイドクラブ　佐竹誠ワイズ

スマイル、各種報告

ハッピーバースディ・結婚記念日
閉会点鐘	会長　宇田川敬司君

※ハッピーバースディ
メン 5日	小松茂雄君、10日	鈴木雅博君、17日	柳沢広繁君

※結婚記念日
9 日	相川達男・千恵子夫妻

1 月会員数 1 月出席者 1 月出席率 アクティブファンド ニコニコボックス クラブ役員

21 名

内広義会員 3 名

休会 0 名

メ ン バ ー 15 名 83%  (15/18) 12 月まで 2201197 12 月まで 79750 会 長 宇田川敬司
メ ネ ッ ト 2 名 1 月分 1200 1 月分 1200 副 会 長 山崎常久
コ メ ッ ト 2 名 会 計 島田徹
ビ ジ タ ー 0 名 残高 2202397 累計 80950 書 記 相川達男
ゲ ス ト 1 名 直 前 会 長 酒向裕司

連 絡 主 事 草分俊一

『�祭司長たちとファリサイ派の人々は、イエスの居

どころが分かれば届け出よと、命令を出していた。

� イエスを逮捕するためである。』

� ヨハネによる福音書�11 章 57節

THE SERVICE CLUB OF YMCA A f f i l i a t e d  w i t h  t h e  I n t e r n a t i o n a l  A s s o c i a t i o n  o f  

Y ' s  M e n ' s  C l u b s , C h a r t e r e d ,  1 9 5 9

K o t o  Y M C A  3 - 1 5  I s h i j i m a  K o t o - k u  T o k y o  J a p a n .

P h o n e  ( 0 3 )  3 6 4 5 - 7 1 7 1 .   F A X  ( 0 3 )  3 6 4 5 - 8 4 5 4

2FEB

『ワイズメンズクラブだから』
を楽しもう！

東京江東クラブ会長　宇田川敬司

今月の強調テーマ
TOF

MEN'S CLUB
OF TOKYO-KOTO
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在京ワイズ新年会
駿河幸子

新年松の内の１月５日、八王子京王プラザにおいて、
2019 年在京ワイズ新年会がホスト東京多摩クラブの方々
のご尽力により盛大に開催されました。礼拝に続き、昔を
懐かしく思いながらの紙芝居の講演、懇親会はビュッフェ
スタイルでのお美味しい食事を楽しみながらのなごやかな
歓談の時。今年も在京ならではのアットホームな新年会で
した。その後、二次会では、藤井ワイズのお膝元、中野で
次期東日本区理事、十勝クラブの山田ワイズを囲み、ひが
しクラブのメンバーの方々と共に楽しいひと時を過ごしま
した。

在京会長会
宇田川敬司

年も明けたばかりの１月５日、在京新年会の序盤として
開催された、在京会長会に出席してまいりました。ワイズ
活動に参加させていただいて数年たち、やっと会場でちら
ほら見覚えのある他のクラブの方も増えてきました。新年
のご挨拶も済ませ会長会スタート。各クラブの近況や会長
会に対する意見を聞く場面では、ワイズに対する各クラブ
会長の熱い思いや意見をたくさん聞くことができました。
各クラブ会長が真剣にワイズに対して思いを持ち、各クラ
ブやワイズ全体の進むべき道をお話しされている姿を拝見
し、「私もまだまだ」なのだと新年から痛感いたしました。

新年寄席例会
安藤正武

初笑い。笑う門には福来る。東京江東クラブの新年例会
は柳亭燕路師匠をお招きして落語で笑うのを吉例としてい
ます。昨年までは近所のお座敷でワイズファミリーで楽し
んできました。今年は趣を変えて、江東センターに集う園
児含めた江東ファミリーで大いに笑うことにしました。思
いつくのは簡単ですが、これで窮地に立たされたのが他な
らぬ燕路師匠。なんといっても 10分座っているのが難しい
幼稚園児です。しかも落語の何たるかを全く理解していな
いナチュラルな元気いっぱいのYMCA園児。師匠、本当に
お疲れ様でした。どうなったかは参加したファミリーに記
事を書いていただいているので、そちらから御想像くださ
いませ。

（参加者：相川、安齋、安藤、市崎、宇田川、香取メネ＆嫁コメ＆マゴメ、菊地、
草分、小松、酒向、島田、菅原メネ＆コメ、鈴木、駿河、寺尾、本間、山﨑）

２０１9年2月第一例会議事録
２０１９年 2 月7日

江東ＹＭＣＡ　19：00 ～
議　題

① 2 月本例会（ＴＯＦ）　酒向Ｃ委員長
　カンボジア報告　宇田川会長、ベイサイド佐竹氏のＷスピーカー
※幼稚園父兄に向けての報告会開催に関して（2/16　10：00 ～
予定）
　13日（水）の幼稚園インフォメーションで宇田川会長がアピール（予
定）
② 3 月～ 5 月の本例会予定に関して（役員会案）
　3 月　講師例会 3/21　Ａ委員会　 スリランカからのＳＴＥＰ留学生

との国際交流例会
　4 月　館外例会 4/18　Ｂ委員会　 ボーリングなどで江東センター

交流例会
　5 月　　　   　5/16  Ｃ委員会　 合同例会　ひがし、ベイに声

がけ　大原氏入会式
③大原氏新入会に関して　 オリエンテーションを会長又は副会長が

4 月中に行う
④ワイズカップサッカーについて　　3 月3日　木場公園
　トン汁供給　子供 500 人分　材料手配→草分さん　　前日

（3/2）に仕込み
　50 回記念の大会。ワイズとしての企画　　総合優勝のトロフィー
を作る
④ハッピーバースデー等の記念品早々手配の件　「青のり」採用
⑤次期クラブ役員に関して
　副会長　安藤さん、副会長（次次期会長）市崎さん、
　会計　島田さん、書記　相川
⑥ 60 周年行事委員会　第 1 回委員会　　小松委員長
　9 月の関東東部部会に絡めての開催の案有り　　記念誌は作成
する→担当酒向さん

出席者　安藤、藤井、島田、鈴木、小松、宇田川、山崎、酒向、
駿河、草分、相川

２０１9年1月役員会報告
２０１９年１月２４日

江東ＹＭＣＡ　19：00 ～
議　題

① 2 月本例会（ＴＯＦ）　酒向Ｃ委員長
　カンボジア報告の予定
　本例会は通常通り第３木曜日、幼稚園父兄には２月１６日（土）
の午前中に報告会。
② 3 月～ 5 月の本例会予定に関して
　3 月　Ａ委員会　 ＳＴＥＰ留学生を会長が受け入れクラブの館外

例会と絡めて歓迎例会。
　4 月　Ｂ委員会　 ボーリングなどで江東センターとの交流会を催し

てはとの意見有り。
　5 月　Ｃ委員会　合同例会、大原氏入会式の案が出る。
③新入会員に関して　
④ 60 周年に向けて　２月第一例会の中で第１回の委員会。
⑤次期クラブ役員に関して　　山崎次期会長より　候補提案有　
⑥その他 ３月３日ワイズカップサッカー　草分館長よりトン汁の要請
  ２月江東センター親睦　ファミリースキーリーダー参加費

支援要請あり
以上

出席者　宇田川、山崎、島田、酒向、草分、大原（ビジター）、
相川
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新年落語寄席例会に参加して

うさぎ組 屋宜
『落語家さんは子供相手に始まりまし

た。同じ言葉でも違う意味の言葉がありま
すよね、ごはんを食べるときに持つ「箸」と、
川を渡るためにかかっている「橋」‥、それに

合わせて子供たちはどんどん答えます。色で「赤」っ
てあるけど、体を洗うときに‥、すると息子が「りんご！」と威
勢良く言うので冷や汗‥。どこからか「違うものになっちゃった
よ！」と聞こえると、会場がひと笑い。落語家さんはそんな子
供たちの声を拾ってお話の中身に加えてくださっていました。
こうゆう場では静かにしっとり聞くものよ、という大人の常識
があるのに、子供の自由さとか参加意欲とか意志の強さとかが
あって、それで会場がほんわか盛り上がって、素晴らしいなっ
て考えさせられた出来事でもありました。
オークションでは、子供たちが叫び、「７６円！」で梅酒だった

り「千円！」で小樽ワインだったりを落札していき、息子は「千円！」
で緑色のガラスのお皿をゲットしました。親はどんな値段を勝手
に言われるかとハラハラしたりホッとしたりどよめいたり‥。
子供たちも大人もわいわいとリラックスして楽しみました。素
敵な会をありがとうございました。』

ばら組 阿部
育児中はなかなか落語に行けませ

んが、子連れでも気がねなく参加でき
る！と夫と娘の3人で楽しみに伺いま
した。燕路師匠が子どもにもやさしく
落語の手引きをして下さり、最初からク
スクスしどおしの娘。『牛ほめ』の口上の意
味がわかっているのかいないのか、間の楽しさに涙を流して笑い
転げていました。落語の後のオークションでは、娘の好物の焼

江 東コミュニティセンターファミリースキー親睦会が2月2
日〜 3日の2日間新潟県南魚沼のシャトー塩沢スキー

場で開催されました。このスキー親睦会はＹＭＣＡ江東センター
に関わる人々の交流を深める親睦の場として今年で3回目の開
催となります。今年も約 10家族、総勢約 50名（半分子供）
の参加者で朝 7時に大型バスで江東センターを出発、昼にス
キー場に到着。自家用車で先に到着していた鈴木ワイズ一家の
お出迎えを受け早速ゲレンデへ。初日は生憎の雨交じりのコン
ディションでしたがリフト終了まで存分に楽しみました。夜はお
楽しみのゲーム大会、子供達を寝かしつけてから米所南魚沼の
地酒「鶴齢」を囲み大人の親睦会が深夜まで繰り広げられま
した。ファミリースキーに参加いただいた父兄やリーダーＯＢが
これを機会に江東センターや江東ワイズの活動に興味を持たれ
て理解を深めてくれる事を願い帰途につきました。（相川）
参加者　　鈴木、鈴木メネット、鈴木コメットファミリー、草分、相川

き海苔をゲットしようと参加した夫が、なぜかおいしい焼酎を手
に入れていました。1月生まれの誕生会もあり、思いがけず皆
さんの前で祝っていただき（年齢を言わずにすんでホッ）、親子
で楽しい夜でした。後日、祖父の家で落語が面白かったよと言
う娘に、祖父が口上の一部をスラスラ。娘と祖父に共通の話題
ができたようです。

さくら組 田坂
寄席に子どもたちを連れていけるというこ

とで喜んで会に参加させて頂きました。燕
路師匠と子どもたちのやりとりでは、瞬時
に何でも答えてくださる師匠に子どもたちが
あらゆる言葉を投げかける様子が微笑ましく、
心も身体も温まりました。直に耳にする落語は、
生き生きとした語り口に圧倒され、仕草や表情、声色の細やか
で軽やかな変化で、ありありとお話の世界が目の前に広がるこ
とに驚きの連続でした。子どもたちも言葉一つずつを捉えるよ
うに身を乗り出して耳も目も精一杯舞台に向け、大きな口で笑っ
ていました。そんな姿を見て楽しいひとときを過ごせたことをと
ても嬉しく思いました。温かな笑いに満ちた場に参加できたこ
とに感謝致します。

すみれ組 前野
家族揃って寄席へ…そんな機会はな

かなかないので、とても楽しみに参加さ
せていただきました。
たくさんの子ども達にパパ、ママ、ワイ

ズの方々と幅広い客層でしたが、落語の小道
具、扇子と手拭いの使い方指南に子どもたちも興味津々、次
第に場の雰囲気に引き込まれていく様子でした。
メインは「牛ほめ」。実は私、その何日か前にNHK	Eテレの

『てれび絵本』という番組で「えほん寄席　牛ほめ」を観た
ばかりでした。テレビでは登場人物も背景も全部映像で見なが
ら話が聞けてわかりやすいのですが…。落語としては当たり前
のことなのでしょうが、それを師匠お一人で口調や仕草、小道
具を使い分けて話されるのはすごいなぁ、と改めて感じました。
生の落語、良かったです。貴重な機会をありがとうございました。

フ ァミリースキーは今回で2回目の参加でした。江東に関
わるファミリーとのキャンプは、いつも行っている子ども

たちだけのキャンプとは違う、ここでしか味わえない発見や感動
がいっぱいでした。いつも一緒にいる家族と、いつもとはちょっ
と違うキャンプで、素晴らしいロケーションの中スキーをしたり、
歌ったり、ゲームをしたりして楽しむ姿に、こちらもテンション
が上がり、思いっきり楽しく過ごさせていただきました。夜の大
人の会？では、いつも深く話せない保護者の方とも深く交流す
ることが出来ました。プログラムを進めていく中でもその節々に
「江東 YMCAの暖かさ」を感じ、恵まれた素敵な環境にいら
れることへの感謝の思いで一杯です。ありがとうございました。
また、江東ワイズより私たちの参加費をご支援していただき、
ありがとうございました。重ねて感謝申し上げます。

福岡隆宏（だいきち）

江東センター
ファミリースキー
参加報告



2019年 2月　今後の予定
2 月 16日（土）	 幼稚園カンボジア報告会　　　　
2月 16日（土）	 4 部合同ＥＭＣシンポジウム　　	
	 東陽町社会体育専門学校
2月 21日（木）	 本例会
2月 28日（木）	 役員会
3月 10日（日）	 ひがしクラブ　ピースウォーク
3月 21日（木祝）	 スリランカＳＴＥＰ留学生歓迎例会
3月 23日（土）	 サンライズクラブ 30周年
	 ブラッセリ―東洋（日本橋）
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オール江東親睦会『ファミリースキー親睦会』
２月２日（土）～３日（日）　１泊２日、新潟県南魚沼市吉里＆シャトー
塩沢スキー場に行ってきました。朝 7：00江東ＹＭＣA集合出発、
高速道路では渋滞もありましたが、山文旅館に12：00頃到着しま
した。大広間でみんなで昼食を食べ、いざゲレンデへ！そして美味し
い夕食後は楽しいゲーム大会！！お父さん、お母さんのジェスチャー
当てゲームは、盛り上がりました！子どもたちの消灯後は大人の親睦
タイム。なんと全員出席という快挙。楽しいひとときでした。二日目。
午前中はスキーをし、またリーダーたちのバスの中のプログラムを楽
しみながら帰路につきました。
＊子ども２７名、大人２３名、リーダー４名、スタッフ３名、総勢５７名
＊江東ワイズからは鈴木ワイズ、相川ワイズが参加してくれました
＊コミュニティー委員会からは西澤さん、米谷さんが参加してくれました
＊江東ワイズより、リーダーの経費、５０，０００円の援助をいただきました。多く
のワイズメンより、夜の大人の親睦会への美味しい飲み物の援助もいただきま
した。この場をお借りしてお礼申し上げます。ありがとうございました。

オール江東ゆきあそびキャンプ
２月８日（金）～１０日（日）　２泊３日、尾瀬戸倉＆スノーパーク
尾瀬戸倉で実施いたしました。子どもたち６０名、リーダースタッフ
１６名、総勢７６名の大家族で白銀の世界を満喫してきました。スキー
をする子、雪あそびをする子、みんな楽しい時間を過ごしました。

獅子舞
１月１５日（火）、江東ＹＭＣＡ幼稚園に獅子舞が登場しました。獅
子舞の中は・・・・・・　なんと鈴木ワイズ！
　年中・長クラス、年少クラスの２回戦披露していただきました。恐
さのあまりに涙を流す子、先生のそばから離れない子、もちろん楽し
みながら見ている子もいました。日本古来のお正月の催し物を感じる
ひとときでした。

お餅つき
１月３１日（木）、幼稚園の園庭で恒例のお餅つきを開催しました。
虹の会のお母さんたちは事前準備と当日の運営、そしてお父さんは当
日、お餅を力強くついてくれました。
　また、大嶽部屋のお相撲さんが２名駆け付けてくれました。お相撲
さんは、子どもたちと一緒にお餅をついたり、園庭にできた特設土俵
で子どもたち、お父さんたちとお相撲をとってくれました。

第13回子育て講演会「子育てハッピートーク」
1月19日、しののめ子ども園を会場に開催されました。河村都氏（オ
フィスカワムラ代表）を講師に迎え、『「輝く瞬間」最初に気付くのは
ママ」』と題して講演をいただきました。当日は子育て中の保護者を
中心に６３名が参加し、楽しく子育てしながら子どもの感性を育てる
ための示唆に富むメッセージをいただきました。講演後には活発な
質疑応答もあり、好評でした。

江東コミュニティーセンター＆幼稚園の予定
オール江東　街頭募金：３月２日（土）　ＪＲ錦糸町駅南口広場周
辺　10：30～ 13：30
江東コミュニティーセンター単独の国際協力街頭募金を開催いたしま
す。江東コミュニティーセンター＆江東幼稚園に集う方 と々一緒に街
頭募金を開催します。
　幼児、小学生、リーダー、保護者、委員、ワイズメン、スタッフ・・・

大きな声の呼び掛けと心温まる一瞬を共に感じませんか。お待ちして
おります。
ワイズサッカー大会：３月３日（日）　8：00 ～ 16：00　木場公
園　
　第５０回目を迎える記念大会です。大変好評の『豚汁』もよろしく
お願い致します。
江東コミュニティー活動委員会：３月１３日（水）　19：00～　江
東コミュニティーセンター

江東ＹＭＣＡ幼稚園
終了式：３月１５日（金）
卒園式：３月１６日（土）
スプリングキャンプ『わんぱくクラブ』デイキャンプ
３月１９日（火）～２１日（木）、1日目：新宿御苑、２日目：昭和
記念公園、３日目：飛鳥山公園。３日間、様々な公園に出かけます。
＊お子様！お孫さま！・・・・・冬休みに価値ある体験を！！！　是非、
ご参加ください。
＊各センターにてスプリングキャンプ・スクールの申込が２月６日から
スタートします。
web申込みのみとなります。ご不明な点は江東センターまでご連絡
ください。

東京ＹＭＣＡ
libyチャリティーコンサート：３月２日（土）、阿佐ヶ谷教会にて
出演：越智光輝さんと愉快な仲間たち
東京ＹＭＣＡ発達支援研究所主催「田中哲氏講演会」
：３月２日（土）、西東京センターにて

編・集・後・記
車を運転していたらやけに後続車の車間距離が短い。「あおり運
転！？」避けてみると運転席にニコニコ笑顔の白髪おばあさん。逆走
しないでねー。。妙に車間距離をあけた私です。（ＴＡ）
早いもので今年も１／１２が終了。あっという間に今年も終わりそ
う。。。（K.U）
月火曜日は廃人です。土日のラグビーが原因です。今年に入って既
に８試合、毎週、どこかで身体をぶつけています。。。。（TY）

ＹＭＣＡニュース


